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裏面あり　「午後のティーセミナー」　「九品仏小避難所運営会議」　「フリーマーケットのスタッフより」

　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　第３回「フリーマーケット九品仏」開催される!!

　１１月４日、爽やかな秋晴れの下、九品仏参道にて

「環境にやさしく地域の絆を深めるために」をテーマ

に自治会主催のフリーマーケットが開催されました。

　今回は九品仏商店会も出店に参加し出店数は前回を

上回り、等々力通りから参道いっぱいにお店が立ち並

び、車椅子の方もゆったりとお買物を楽しまれました。

　当日は日曜日開催と穏やかな好天に恵まれて、大勢

のお客様にお越しいただき終日大賑わいの一日でした。

　皆様にご協力をいただき、ありがとうございました。

　横山自治会長「若い人達にも参加しやすく、地域の

みなさんの交流と親睦の場として始めて３回目になり

定着してきました。

　これからも、更に住民同士の交流の輪がひろがり、

地域の絆が一層深まる、老若男女が楽しく集うフリー

マーケットにしていきたいと考えています。」

カレンダー
１１月

　22(木)  回覧

　30(金)　九品仏小避難所運営会議

１２月

　 1(土)　八幡小学芸会

　 3(月)  浄真寺紅葉を楽しむ会

  　　　　九品仏小 PTA 古紙回収

　 7(金)　花と緑の鑑賞会

　 8(土)　普通救命講習会

　11(火)  ふれあい会「くほん亭」

　　　　  定例理事会

　17(月)  九品仏小 PTA 古紙回収
　　　　 　(１月はお休み)
  18(火)　冬の寄せ植え講習会

　28(金)29(土)  歳末パトロール
   

　　１２月のふれあい会

寄席『くほん亭』         

〔日　時〕　１２月１１日(火)

　　　　　　午後１時１５分開演（午後１時開場）

〔会　場〕　九品仏地区会館　２階大広間

〔木戸銭〕　5００円

〔出　演〕　落　語　　古今亭　文菊
　　　　　　　今年 9 月に真打に昇進し、菊六から

　　　　　　　　 文菊に改名されました。

　　　　　　尺　八 　 小　林　　純

      　     箏　　　丸　田 　美紀

ご一緒に歳末パトロールをしませんか?

夜７時から８時に拍子木を打ち鳴らしな

がら、町内を回ります。

詳しくは年末掲示板をご覧ください。

年末の「歳末たすけあい・地域支えあい募金」

が始まりました。綴じ込みチラシをご覧の上

ぜひご協力ください。

14 時ランチルーム集合



　　　　　　　１１月のふれあい会『午後のティーセミナー』から

　和気藹々の楽しい２時間でした。

雰囲気のあるテーブルセッティングの各グループに、

ダージリン、ウバ、キーマン、ニルギリ、アールグ

レイなど各種のリーフティーが用意され、正式な入

れ方を学んでから実習に入りました。

　入れ方によって味や香りに大差があることを知って

ティータイムを存分に楽しみました。

（参加者の感想）紅茶の基礎知識や入れ方、楽しみ

　方など、講師の先生から分かり易く丁寧な説明を

　していただき大変勉強になりました。

　久し振りに優雅な時を過ごすことができました。

　　　　　　　　
　　　　　　　九品仏小学校　避難所運営会議より（10月 31日）

今年の２月から自治会・商店会などの有志が集まっ

て九品仏小学校避難所運営会議が開催されています。

「自治会だより」の呼びかけに賛同した方も加わり、

今回は「避難所運営マニュアル」を参考に避難者が

利用できる教室等を学校側が開放してくれるブロッ

クの確認をしながら校舎の中の見学をしました。

　次に体育館に一部ゴザを敷いて、通路を確保して

どれぐらいの人数が収容できるか調べてみました。

中央に１.８㍍の通路を確保して、壁とその間にも通

路を確保すると、８畳×縦６マス×横４列で１９２畳

敷けそうです。１畳を１人に割り当てると体育館に

は１９２人ぐらい収容出来ることが分かりました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　停電に備え、備蓄の発電機や照明器具を使って

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　体育館の照明も灯けてみました。色々とやってみ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ながら、「何に困るか」を考え「どうしたらよいか」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　を話し合い、「想定外を想定する」作業をしていま

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　す。でも、避難する前に各自がまずやらなければ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ならないこともあります。たとえばブレーカーを

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　下ろしたり、ご近所に声をかけたり…誰かを頼り、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　何かを待っているのではなく、自分自身で一体何

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ができるのかを考えてみたいと思っています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（森　伸子）

　　　　　　　フリーマーケットのスタッフより

　　今年のフリーマーケットは参道の入口から片側だけの出店としましたので、車椅子の方に

　も参加していただけました。また九品仏商店会のご協力で飲食店やお花屋さんも並び、自治

　会の主催らしい、賑やかの中にも和やかで暖かいフリーマーケットになったのではないかと

　思います。出店された方のアンケートにも、たくさんの方々がそのような感想を書いてくだ

　さいました。

　　なお、年２回の開催を希望される方が多かったですが、現在のスタッフの人数では年１回

　の開催がやっとというのが実情です。今後年２回の開催を希望される方々にも協力をいただ

　いて、ぜひ実現に向けて頑張らねば…と考えています。

　　　　　　　お天気にも恵まれ、楽しい一日となりましたことに感謝をこめて（明智由美子）


